



## Rando raquettes

publié le 20/03/2013

Ce matin, nous nous sommes réveillés sous la neige. C'était tout blanc !

Nous sommes allés à la station de ski faire quelques courses pour acheter des souvenirs à nos familles qui nous manquent tant...

Puis cet après-midi, comme cela arrive souvent en montagne, le soleil a chassé les nuages gris. Nous avons fait une très belle randonnée en raquettes de 3 heures avec trois guides qui nous ont expliqué la faune et la flore dans les Pyrénées.

Demain, nous rechaussons les skis à l'assaut des montagnes !

<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/prive/vignettes/jpg.png> 

